
 

PROCES-VERBAL 
DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU 21 SEPTEMBRE 2023 
                                    (Validé en Conseil d’Administration du 18 octobre 2023) 

                                                  ______________________________________ 

 

ORDRE DU JOUR 

➔ INSTANCES :  
 Proposition projet PV CA du 31 août 2023 
 Calendrier des instances 1er semestre  

➔ VIE ASSOCIATIVE :  
 Mise en place de la commission sur les adhésions   
 Retour du lancement de saison (15 et 16 septembre 2023) 

• Lancement et présentation du cinéma 

• Journée porte ouverte à la MJC  

• Initiatives 
 Radio :  Ça se passera à Radio Alpa, grille 
 Ateliers :  comparatif des ateliers  

➔ RESSOURCES HUMAINES :  
 Informations diverses   
 
QUESTIONS DIVERSES : 

 
 
17 Votants  
 

1) Préambule 
 
Mireille et Frédérique ont été cooptées et deviennent membres du CA dès l’organisation du CA du 21 
Septembre 2023 
 

2) Lecture du PV de CA du 31 Aout 2023  
VOTE : 12 Participants et 3 excusés 
ABSTENTION : 1  
CONTRE : 0  
POUR : 14 

 
3) Tour de Table 

Présentation de chacun des membres 
Alexandre Lechat : nouveau conseiller municipal. Il pourra relayer des informations entre le CA et le 
conseil municipal.   
Il remplace Mickaël GUIHARD en qualité de suppléant de Pascal MARIETTE au CA de Prévert  
 

4) Instances 
Calendrier  
Début de soirée : 19h 
Organisation du CA : 3e jeudi de chaque mois 
19 Octobre 
23 Novembre  



 

30 Novembre : temps de convivialité : pot de départ d’un salarié : 18h 
21 Décembre 
 
AG : 6 Avril 2024 

  
5) Vie Associative 
- Commission Adhésion :  

Ouverture pour les personnes volontaires pour réfléchir sur l’adhésion à la MJC.   
 
 

6) Lancement et Présentation de saison au cinéma 
Proposition d’ouvrir la présentation de saison au public.  
Ouvrir cette présentation au Conseil de Quartier Jeune (Référente : Nadège COMMENAY) 
 
Evénement apprécié par les partenaires car vision globale sur les activités de la MJC et découverte 
de la MJC 
 
Bonne expérience à reproduire  
 

7) Lancement de la saison (15 et 16 septembre 2023) 
Présentation saison le 15 aux Cinéastes :  
Cela a été l’occasion de mettre en valeur la MJC et de faire connaitre sa richesse. Les personnes 
connaissent souvent un secteur sans connaitre les autres.  
Bilan positif, à reconduire l’année prochaine.  
 
Pour l’année prochaine : 
Proposition d’ouvrir la présentation de saison aux adhérents l’année prochaine.  
Note : Benjamin, en revanche, a soumis l’idée d’ouvrir la présentation de saison au public et pas 
simplement aux institutionnels et aux adhérents. Selon lui, l’impact sera plus important.  
 
Portes ouvertes au 97 Grande Rue le 16 : 
La journée a été marquée par des Expositions, visite du ciné-poche, présentation de la Radio 
 
Pour l’organisation l’année prochaine :  

- Peut-être établir des postes pour pouvoir relayer l’information auprès des visiteurs 
- Anticiper l’organisation avant les vacances pour éviter des écueils ou au moins limiter les imprévus 
- Date éventuelle : 14/15 septembre 2024 (en même temps que les journées du patrimoine) 

 
Plus de 300 visiteurs sur le week-end dont 120 le dimanche pour les journées du patrimoine 

 
Arrivée d’Isabelle : 20h15 
13 Participants 
 

8) Radio Alpa 
Présentation de la Grille de Radio Alpa 
De nouvelles émissions au nombre de 4 et 7 bénévoles  
Inscription numérique plus simplifiée et entretien avec la commission 
Emission sur l’Asie, la Francophonie, l’Actualité et l’Accordéon 
Partenariat Université : l’UO radio (20heures) ne reprend pas cette rentrée faute d’un nombre 
suffisant d’inscription. Quant à la Web radio étudiante elle est passée de 7 à 3 étudiants. Le 
responsable de Radio Alpa doit rencontrer le président de cette Web radio pour étudier les pistes de 
relance possibles. Un stage de 10 heures est par ailleurs prévu début 2024.  

 
 
 
 

 



 

9) Les Ateliers 
Proposition de faire 2 cours d’essai notamment pour le théâtre : il y a eu des tests et ce n’était pas 
concluant et financièrement dangereux. On relève que c’est surtout la notion d’engagement qui est 
en cause.  
Donc on reste sur une séance d’essai. 
 
Les ateliers se sont bien remplis globalement : 50 inscriptions supplémentaires depuis le dernier CA. 
Les adultes attendent le dernier moment pour s’inscrire.  
 
L’activité couture est en baisse pour les adultes : changement d’intervenante, groupe constitué 
depuis de nombreuses années avec un niveau de pratique élevé.  
Pour relancer cet atelier, un créneau de mise à disposition de la salle et du matériel a été proposé en 
autonomie et auto gestion par les pratiquantes expérimentées à un moindre tarif. Cela ne semble 
pas avoir emporté l’adhésion.  
Il y a donc moins de créneaux cette année, il faut laisser le temps à ces ateliers  de reprendre une 
dynamique : une formation de l’intervenante est envisagée.  
 
 

10) Ressources Humaines 
A la radio :  

- Embauche de Romain Allinant 
- Arrivée d’un Service Civique : Charly Plès 

Structure : 
- Retour de Manon Biaudet  

 
11) Questions Diverses 

 
Pas de Question 

 
Prochaine séance le 19 Octobre à 19h  

  
 

    
 

 
 

 
 

  
  

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

 

 


